Protestan trabajadores argentinos contra ajuste económico del gobierno



B. Aires, 5 nov (RHC) Cientos de trabajadores argentinos se concentraron en la Plaza de Mayo, en Buenos Aires, para reclamar al gobierno el cese de los despidos y el ajuste económico que califican de brutal.

En las cercanías de la sede presidencial, obreros, profesionales y representantes de organizaciones sociales y populares se aunaron en la protesta, primera de muchas previstas como parte de jornada nacional de lucha.

Bajo la consigna ni hambre, ni despidos, los manifestantes reclamaron por los llamados tarifazos a los servicios básicos, y por el ajuste económico implementado por el Ejecutivo.

La manifestación sirvió también para recordar el momento histórico ocurrido hace once años en el balneario argentino de Mar del Plata, durante la cuarta Cumbre de Las Américas, cuando miles de latinoamericanos rechazaron el Área de Libre Comercio de las Américas.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/111098-protestan-trabajadores-argentinos-contra-ajuste-economico-del-gobierno$



Radio Habana Cuba